

ABSTRAK

Yulia Wahyu Anggraeni. 200103040083. *Pengaruh Kepercayaan Diri dan Tawakal terhadap Kesiapan Kerja pada Mahasiswa Semester Akhir Program Studi Psikologi Islam UIN Antasari Banjarmasin.* Pembimbing (I) Dr. Muhammad Zainal Abidin, M.Ag., dan Pembimbing (II) Dra. Hj. Siti Faridah, M.Ag., pada Program Studi Psikologi Islam, Fakultas Ushuluddin dan Humaniora UIN Antasari Banjarmasin. 2024.

Kata kunci: Kepercayaan Diri, Tawakal, Kesiapan Kerja, Mahasiswa

Seiring dengan berjalannya waktu, mahasiswa perguruan tinggi akan memasuki dunia kerja. Suatu kondisi yang harus dimiliki setiap individu sebelum memasuki dunia kerja yang berfokus bukan hanya untuk mendapatkan pekerjaan, tetapi juga untuk mempertahankan suatu pekerjaan disebut dengan kesiapan kerja. Namun, banyak mahasiswa semester akhir yang belum mempersiapkan diri dengan baik hingga menghadapi kesulitan dalam merencanakan karier mereka. Salah satu faktor penting dalam kesiapan kerja adalah kepercayaan diri dan tawakal. Kepercayaan diri membantu individu menghadapi tantangan dengan optimisme, sementara tawakal, keyakinan kepada Allah Swt setelah berusaha maksimal, membantu menghadapi ketidakpastian dengan ketenangan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh kepercayaan diri dan tawakal terhadap kesiapan kerja pada mahasiswa semester akhir Program Studi Psikologi Islam UIN Antasari Banjarmasin.

Jenis penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan pendekatan korelasional. Teknik pengambilan sampel menggunakan teknik *non-probability sampling* dengan jenis *purposive sampling*. Populasi pada penelitian ini merupakan mahasiswa semester akhir angkatan 2017-2020 Program Studi Psikologi Islam UIN Antasari Banjarmasin yang berjumlah 326 orang dan sampel yang diambil sebanyak 77 orang mahasiswa. Teknik analisis data menggunakan analisis regresi linear berganda. Alat ukur dalam penelitian ini menggunakan skala kepercayaan diri, tawakal dan kesiapan kerja.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa mahasiswa semester akhir Program Studi Psikologi Islam UIN Antasari Banjarmasin: 1) Tingkat kepercayaan diri mayoritas berada dalam kategori sedang yaitu 76,6%. 2) Tingkat tawakal mayoritas berada dalam kategori sedang yaitu 74%. 3) Tingkat kesiapan kerja mayoritas berada dalam kategori sedang yaitu 74%. 4) Kepercayaan diri berpengaruh positif terhadap kesiapan kerja, dengan kontribusi 54,6%. Uji parsial menunjukkan nilai $T_{hitung} 6,354 > T_{tabel} 1,993$ dan nilai signifikansi $0,000 < 0,05$. 5) Tawakal berpengaruh positif terhadap kesiapan kerja, dengan kontribusi 40%. Uji parsial menunjukkan nilai $T_{hitung} 3,529 > T_{tabel} 1,993$ dan nilai signifikansi $0,001 < 0,05$. 6) Kepercayaan diri dan tawakal bersama-sama berpengaruh positif terhadap kesiapan kerja, dengan kontribusi 61,1%. Uji simultan menunjukkan nilai $F_{hitung} 58,191 > F_{tabel} 3,12$ dan nilai signifikansi $0,000 < 0,05$.